

PA 171224 Buslinie 270 von Eben zum Flughafen

Regionalbus 270: vom Flughafen in den Pongau

Entlastung für Wintergäste und Tourismusbetriebe/ Ab 21.12.2024 wieder Busverbindung 270 in Betrieb / Tunnelbaustelle auf der A10 in Kombination mit der ÖBB Streckensanierung / Vom Park and Ride-Parkplatz Eben jeden Samstag sechsmal zum Flughafen

Die 2024 eingeführte Regionalbuslinie 270 wurde auf Grund der großen verkehrstechnischen Herausforderung der Tunnelbaustelle auf der A10 etabliert und brachte letztes Jahr bereits tausende Fahrgäste von Eben im Pongau zum Flughafen Salzburg. Dieser Schritt im Mobilitätskonzept des Landes Salzburg war sowohl für die Wintergäste der Region als auch für Pendler ein ganz wichtiger Baustein. Dank der neuen Verbindung müssen Hotel-Shuttles nicht mehr bis in die Stadt Salzburg fahren, sondern können Gäste bequem am Park-and-Ride-Parkplatz in Eben abholen. Auch heuer kommt es aufgrund umfangreicher Sanierungsarbeiten im Bereich des Ofenauer und Hiefler Tunnels sowie der Tunnelkette Werfen zwischen 10. September 2024 und Ende Juni 2025 zu Behinderungen auf der A10 Tauernautobahn in Salzburg. Echtzeit-Reiseinformationen finden Sie auf der Website der ASFINAG:

[A 10 Tauern Autobahn Tunnelerneuerung Golling Werfen](#)

„Wir bitten alle Fluggäste, insbesondere jene, die auf dem Heimweg sind, ausreichend Zeit für die Anreise zum Flughafen einzuplanen. Nur so kann der Check-in reibungslos abgewickelt werden, damit die Flugzeuge pünktlich starten können. Bitte beachten Sie, dass die Check-in-Deadlines strikt einzuhalten sind, da Flugzeuge aus betrieblichen Gründen nicht warten können“, so Bernhard Wodl, Chief Commercial Officer am Flughafen Salzburg.

Regionalbuslinie 270 / Samstagsverbindung

Start: 21.12.2024

Letzter Verkehrstag: 19.04.2025

Haltestellen: Salzburg Hauptbahnhof – Flughafen Salzburg (Terminal) – Eben P+R.

Mit den Öffis direkt vom Flughafen in den Pongau

Der Salzburger Flughafen entwickelt gemeinsam mit Partnern seit einiger Zeit ein umfassendes Mobilitätskonzept für Mitarbeiter, Passagiere und Einwohner im Land Salzburg, das durch das vom Land geförderte Projekt „Airport 4.0“ unterstützt wird. Die Busse der Linie 270 nutzen größtenteils die Autobahn, und im Bereich der ASFINAG-Baustelle kommen die Busse dank der Priorisierung für Linienbusse voran, indem sie bei Stau den Pannestreifen nutzen dürfen. Für die Strecke vom Flughafen zum Park-and-Ride in Eben benötigen die Busse laut Fahrplan etwa 70 Minuten.

Der Fahrplan für das erweiterte Angebot der Linie 270 steht zum Download auf <https://salzburg-verkehr.at/fahrplaene/fahrplandownload/> bereit.